

Un start-up studio qui accompagne des entreprises innovantes de la healthtech

Lancé en 2017 à l'initiative de Mérieux Développement, M2care est un start-up studio qui fonde et accompagne des entreprises novatrices dans le domaine de la healthtech. Avec le soutien d'acteurs industriels de renom, du Crédit Agricole Centre-Est et de family offices, elle vient de boucler un tour de table de 20 millions d'euros.

[M2care](#), une filiale de Mérieux Développement, a pour mission de développer des projets innovants dans le secteur de la santé. En partenariat avec des institutions telles que l'Institut Naos des sciences de la vie et Inserm Transfert, M2care s'engage à transformer les idées novatrices issues des laboratoires en solutions concrètes pour améliorer la santé publique.

Leur approche est basée sur une collaboration étroite avec des chercheurs et les entrepreneurs pour identifier les besoins non satisfaits et développer des solutions technologiquement avancées. Grâce à cette démarche, M2care a déjà permis l'émergence de plusieurs entreprises prometteuses qui apportent des réponses innovantes aux défis actuels de la santé.

Leurs objectifs sont clairs :

Tester la faisabilité et la viabilité de chaque projet,
Fonder des start-ups autour d'idées innovantes,
Investir des fonds dans de nombreux projets,
Financer les besoins des entreprises, jusqu'à leur première levée de fonds en série A,

Allouer des ressources humaines pour accompagner au mieux les entreprises.

En mettant en place ces jalons, M2care permet aux start-ups de bénéficier d'un excellent départ.

Un tour de table pour accélérer le développement de 8 projets innovants

Pour accélérer le développement de ses start-ups et accompagner 8 nouveaux projets novateurs dans le secteur de la healthtech, M2care vient de boucler un tour de table de 20 millions d'euros, mené par des acteurs industriels de premier plan et soutenu par le Crédit Agricole Centre-Est et des family offices.

Cette levée de fonds devrait permettre à M2care de financer la création et la croissance de huit nouveaux projets, issus d'universités et d'instituts de recherche français et européens. Parmi ces start-ups, il est possible de retrouver :

1. Previa Medical, une société qui développe un dispositif médical capable de prévenir les urgences dans le milieu hospitalier,
2. Therasonic qui a créé un petit boîtier qui utilise des ultrasons pour améliorer les traitements contre les pathologies cérébrales,
3. Rhovica Neuroimaging, une start-up qui propose des cathéters de drainage ventriculaire intelligents, capables d'automatiser et d'optimiser le traitement des patients en situation d'urgence.

« Accompagner l'innovation santé au bénéfice des patients et des générations futures est au cœur de notre modèle de banque mutualiste. Via notre investissement dans V4Health, nous renforçons ainsi notre positionnement d'acteur de référence en santé sur notre territoire, aux côtés de notre partenaire l'institut Mérieux, au bénéfice de tous » souligne Raphaël Appert, Directeur Général de Crédit Agricole Centre-Est,

dans le communiqué de presse de [M2care](#).

Dans la même publication, Florence Thueux, PDG de M2care, rajoute : « *je me réjouis à la perspective de contribuer à l'émergence et au développement de l'innovation healthtech aux côtés de nos partenaires industriels et institutionnels, et remercie sincèrement nos investisseurs pour leur confiance* ».

Par la création et l'accompagnement de ces start-ups, M2care ambitionne de devenir l'un des piliers des investissements dans la healthtech en France et en Europe.